

# *Concluye el último brote del ébola en Liberia*

---



La Habana, 9 jun (RHC) El Ministerio de Salud de Liberia informó este jueves que el último brote del ébola ha sido completamente eliminado en esta región.

Un vocero del ministerio sanitario indicó en un comunicado que de acuerdo con los requerimientos de la Organización Mundial de la Salud, la región del continente africano donde se ubica Liberia se encuentra a salvo del ébola.

Esa nación, Sierra Leona y Guinea han sido los territorios más afectadas por la epidemia desde su aparición en 2013.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/96229-concluye-el-ultimo-brote-del-ebola-en-liberia>



**Radio Habana Cuba**